
Installationshinweise zum Cubase Patch / Tyros5    (Information unter Vorbehalt, bereitgestellt vom Steinberg Support) 

 

Windows 7/8 : 
1.  Drücken Sie die Tasten: "Windows" + "R", geben Sie "%Appdata%" ein und bestätigen Sie die 

Eingabe. Das öffnet nun den Explorer mit dem Roaming-Ordner. 
 
2. Navigieren Sie dort zum Ordner Steinberg/.....Ihrer CubaseVersion, also zB. Steinberg/Cubase LE 

AI Elements 7_64/Scripts/Patchnames 
 
3. Kopieren Sie die Textdatei in diesen Patchnames Ordner. 
 
4. Beim nächsten Aufrufen in Cubase über Geräte/MIDI-Geräte-Manager finden Sie die Instrumente. 
 
(Möglicherweise haben Sie hier mehrere Cubase Ordner von verschiedenen Installationen, also ggf 

den Vorgang für die anderen Ordner wiederholen) 
 
Apple Macintosh 10.9.x/10.10.x 
 
1. Finder/Gehe zu/Library/Preferences/Cubase LE AI Elements7/Scripts/Patchnames 
der Name des Cubase Ordners hängt von Ihrer installierten Version ab 

2. Kopieren Sie die Textdateien in diesen Patchnames Ordner. 
 
3. Beim nächsten Aufrufen in Cubase über Geräte/MIDI-Geräte-Manager finden Sie die Instrumente.  
 

Installation hints about Cubase Patch / Tyros5 

Windows 7/8 : 

1.  Push the keys  "Windows" + "R", input "%Appdata%" and confirm. Explorer will open the roaming 

folder. 
 
2. Navigate to the folder Steinberg/.....your CubaseVersion, example Steinberg/Cubase LE AI 

Elements 7_64/Scripts/Patchnames 

3. Copy the Tyros5 Patch document  into the folder Patchnames. 

4. After starting Cubase next time you will find the Tyros5 Instruments via Geräte/MIDI-Geräte-

Manager  
(Possibly you have several Cubase installation folders, in that case repeat the process for each folder) 
 
Apple Macintosh 10.9.x/10.10.x 
 

1. Finder/Go to/Library/Preferences/Cubase LE AI Elements7/Scripts/Patchnames 
the name of Cubase folder depends on your installed version  

3. Copy the Tyros5 Patch document  into the folder Patchnames. 

4. After starting Cubase next time you will find the Tyros5 Instruments via Geräte/MIDI-Geräte-

Manager 


